

Arranca en Móstoles una nueva campaña de bacheo de la ciudad

Fecha de publicación: 7/03/20160:00

Descripción:

Para la concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse, "la iniciativa quiere dar respuesta a la falta de mantenimiento de los últimos años del pavimento de nuestras calles, lo que ha provocado la aparición de múltiples baches y socavones en las vías de la ciudad".

"La campaña ha contado, aseguró la edil, con las propuestas de los vecinos y vecinas, haciendo así a los ciudadanos más participes de las nuevas políticas desarrolladas por el Gobierno Municipal".

La concejalía de Medio Ambiente y Servicios Generales ha iniciado este lunes una campaña de bacheo de calles que permita actuar sobre distintas vías detectadas que presentan estos inconvenientes

Esta nueva campaña de bacheo que se desarrollará durante las dos próximas semanas, se realizará, siempre que no suponga una urgente necesidad, sobre aquellas calles que no se incluyan en la próxima Operación Asfalto que se ejecutará en verano para evitar así las molestias que pueden ocasionarse de los cortes de calles derivados de los trabajos a efectuar.

Para la concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse, la iniciativa quiere dar respuesta a "la falta de mantenimiento de los últimos años del pavimento de nuestras calles, lo que ha provocado la aparición de múltiples baches y socavones en las vías de la ciudad".

"Conscientes de esta situación y al objeto de que los vecinos y vecinas puedan transitar por las vías del municipio en óptimas condiciones, procederemos a intervenir sobre pequeños espacios de asfalto de nuestra ciudad con el fin de cubrir así esas carencias más concretas que se presentan", aseguró la edil.

"Esta actuación", concretó Posse, "se desarrollará inicialmente de manera simultánea en los distintos distritos de la ciudad, teniendo en cuenta además, las propuestas de los vecinos y vecinas que han sido valoradas por técnicos municipales, haciendo así a los ciudadanos más participes de las nuevas políticas desarrolladas por el Gobierno Municipal".

La ciudadanía que desee presentar sus propuestas o sugerencias sobre inconvenientes detectados en este sentido en las vías del municipio, pueden dirigirse a las cinco Juntas de Distrito municipales, o hacerlas llegar a través de los buzones ciudadanos de la página Web del Ayuntamiento o al correo electrónico de la Concejalía:

mambiente.sgenerales@ayto-mostoles.es